

Stuttgart, 17.10.2019

Stiftung Kunstmuseum Stuttgart gGmbH Änderung im Stiftungsrat

Beschlussvorlage

Vorlage an	zur	Sitzungsart	Sitzungstermin
Verwaltungsausschuss Gemeinderat	Vorberatung Beschlussfassung	öffentlich öffentlich	06.11.2019 07.11.2019

Beschlussantrag

Herr Johan Holten wird zum Mitglied des Stiftungsrates der Stiftung Kunstmuseum Stuttgart gGmbH bestellt.

Begründung

Der Stiftungsrat besteht aus elf Personen, davon fünf externe Mitglieder. Bei den externen Mitgliedern handelt es sich um Persönlichkeiten des öffentlichen Lebens, besonders aus dem künstlerischen und kulturellen Bereich, die für ein Mandat im Stiftungsrat gewonnen werden konnten.

Im Mai 2019 ist die bisherige Leiterin der Kunsthalle Mannheim, Frau Dr. Ulrike Lorenz, aus dem Gremium ausgeschieden. In der Nachfolge konnte als fachkundiges externes Mitglied Herr Johan Holten für den Stiftungsrat gewonnen werden.

Johan Holten, 1976 in Kopenhagen geboren, ist ausgebildeter Tänzer und gehörte von 1994 bis 1998 als Gruppentänzer der Hamburger Tanzkompanie von John Neumeier an. Anschließend arbeitete er als Bühnenbildner und Künstler, bis er Kunstgeschichte und Kulturwissenschaften an der Humboldt-Universität Berlin studierte. Seine Abschlussarbeit schrieb er 2006 über die Geschichte des Kuratierens von Ausstellungen.

2006 wurde er Direktor des Heidelberger Kunstvereins. Seit 2009 war er Vorsitzender der Arbeitsgemeinschaft Deutscher Kunstvereine. 2011 wurde er Leiter der Kunsthalle Baden-Baden. Seit Oktober 2019 ist Johan Holten als Nachfolger von Frau Dr. Lorenz Leiter der Kunsthalle Mannheim.

Referat AKR hat mitgezeichnet.

Thomas Fuhrmann
Bürgermeister

Finanzielle Auswirkungen

<Finanzielle Auswirkungen>

Mitzeichnung der beteiligten Stellen:

Vorliegende Anfragen/Anträge:

Erledigte Anfragen/Anträge:

Anlagen

<Anlagen>